



PRESENTACIÓN

La Revista San Gregorio presenta su trigésima primera edición, con la inclusión de 15 artículos en el segundo número del año 2019, que continúa con el desarrollo editorial, en la búsqueda y certificación de criterios de evaluación internacionales, indexada actualmente en Clarivate Analytics (Emerging Sources Citation Index) de la Web of Sciences y certificada por Latindex (Metodología 2.0). Este número de la Revista se enriquece con las contribuciones de profesores de prestigiosas universidades internacionales, que se añan con el quehacer de investigadores nacionales.

Este número cuenta con las contribuciones de dos estudiantes de las carreras de Arquitectura y Educación Inicial, y siete graduados de la maestría de Seguridad y Salud Ocupacional de la Universidad San Gregorio de Portoviejo. Otros artículos reflejan los resultados obtenidos por profesores de nuestra Institución en el desarrollo de sus programas de formación doctoral. En este número han colaborado cuatro universidades extranjeras: Universidad de Córdoba, España; Universidad de La Habana, Cuba; Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda, Venezuela; y, la Universidad SISE de Lima, Perú. Entre las universidades nacionales contamos con: Universidad Estatal del Sur de Manabí; Universidad Técnica de Manabí; Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí; Universidad Tecnológica ECOTEC de Guayaquil; Universidad de Guayaquil; Universidad Nacional de Educación; y, Universidad Estatal de Milagro; además de ministerios y centros educativos.

Los autores manifiestan motivación por publicar en la Revista San Gregorio, en función del asesoramiento constante y profesional que reciben en el proceso de gestión editorial, y por la colaboración ética y profesional de los árbitros, que constatan y enriquecen el carácter científico de los artículos postulados.

En nombre del comité editorial y científico de la Revista San Gregorio, reiteramos nuestro agradecimiento a todos los colaboradores que día a día contribuyen al desarrollo editorial: a todos los autores que prefieren nuestra Revista, a los lectores e investigadores que consideran nuestro aporte en sus manuscritos y a los árbitros por el rigor en sus evaluaciones. La Universidad San Gregorio de Portoviejo se enorgullece en patrocinar la Revista en cumplimiento de su misión.

Abg. Marcelo Farfán Intriago

CANCILLER

UNIVERSIDAD SAN GREGORIO DE PORTOVIEJO